

11 教育

	タイトル	意見等
1	韓国、シンガポール、オーストラリア等への修学旅行や語学研修の再開を	<p>コロナ禍以前は韓国、シンガポール、オーストラリア等海外への公立高校の修学旅行や語学研修が実施されました。</p> <p>生徒達は貴重な体験をしていきいきとしていましたが、残念ながらコロナ禍で海外への渡航が中止となりとても残念な思いをしたと思います。</p> <p>コロナウイルスのリスクも減り、韓国等海外への修学旅行等を再開するにはよい時期ではないでしょうか。</p> <p>十代のうちに海外に行き異文化を体験し現地の人々と交流を深めることは、その後の人生においてとても良い影響を与えると思います。</p> <p>もし海外への修学旅行また語学研修が計画されているなら積極的に進めてほしいと思います。</p> <p>近年の外国人旅行客の増加により、生徒達も県内で外国人を見かけることは多くなっており、今度は自分達が外国に行ってみることも大事でしょう。</p>
2	中学校、高等学校の自転車マナーの悪さ	<p>中学校、高等学校の自転車のマナーが非常に悪いです。信号無視、点滅で突っ込む、並列走行2.3列、などはしょっちゅうあります。</p> <p>学生の帰宅時15時、16時ごろに一斉に自転車を取り締まってください。事故が起こってからでは遅いです。</p> <p>各学校、教育委員会とうに周知し学校の先生の指導をきちんと行ってほしいです。</p> <p>また、中学生でもヘルメットをかぶっていない人が多くいます。車社会の徳島県では危ないです。指導してください。</p>
3	徳島県立城ノ内中等教育学校	<p>○ 後藤田正純徳島県知事は徳島県教育委員会と一体となつて、徳島県立城ノ内中等教育学校を「徳島県における東京都立小石川中等教育学校」にしなければならない。</p>